

**ANALISIS PENDAMPINGAN BELAJAR ORANG TUA
BERBASIS LITERASI DIGITAL ERA SOCIETY 5.0
PADA SISWA KELAS IV di MI ROUDLOTUL ULUM
SUWAWAL JEPARA TAHUN 2022**



SKRIPSI

**Diajukan Untuk Memenuhi Salah Satu Syarat Guna
Memperoleh Gelar Sarjana 1 (S.1)
Dalam Ilmu Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah**

Oleh:

Lailatul Farikhah
NIM 1610310062

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBİYAH DAN ILMU KEGURUAN
PROGRAM STUDI PENDIDIKAN GURU
MADRASAHIBTIDAIYAH
TAHUN 2022**



**KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBIYAH**

Jl. Conge Ngembalrejo PO Box 51, Kudus 59322 Telp.
(0291) 432677 Faxes 441613

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa
Skripsi saudara :

Nama : Lailatul Farikhah
NIM : 1610310062
Fakultas : Tarbiyah
Program Studi : Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyyah
Judul : Analisis Pendampingan Belajar Orang Tua
Berbasis Literasi Digital Era Society 5.0
Pada Siswa Kelas IV di MI Roudlotul
Ulum Suwawal Jepara Tahun 2022

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan
dengan pembimbing sejak 3 Juni 2022 sampai dengan 26
Agustus 2022 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke
proses munaqosah.

Kudus, 30 Agustus 2022
Dosen Pembimbing,

Mufatihatus Taubah, S.Ag., M.Pd.I.
NIP. 197908122006042002



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
 INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
 FAKULTAS TARBIYAH**

Jalan Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Kudus 59322 Telepon
 (0291) 438818 Faksimile 441613

Email : tarbiyahaiainkudus@gmail.com; Website :

www.iainkudus.ac.id

PENGESAHAN MUNAQOSAH

Yang bertandatangan di bawah ini menyatakan, bahwa skripsi
 Saudari :

Nama/NIM : Lailatul Farikhah/1610310062
 Fakultas/ Prodi : Tarbiyah/PGMI
 Judul : **“Analisis Pendampingan Belajar
 Orang Tua Berbasis Literasi Digital
 Era Society 5.0 Pada Siswa Kelas IV
 di MI Roudlotul Ulum Suwawal
 Jepara Tahun 2022”**

Telah diujikan pada **15 November 2022** dan dinyatakan **LULUS**
 dalam Ujian Majelis Munaqosah Skripsi, sehingga dapat
 dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. Hj. Muzdalifah, S.Psi., M.Si.</u> NIP. 197901122003122002 Ketua/Penguji I	17/01-2023	
<u>Retno Susilowati, M.Pd.</u> NIP. 197608112007102001 Penguji II	17/01-2023	
<u>Suci Herwani, M.Pd.</u> NIP. 198707102020122010 Sekretaris Sidang	17/01-2023	
<u>Mufatihatus Taubah, S.Ag., M.Pd.</u> NIP. 197908122006042002 Dosen Pembimbing	17/01-2023	
<u>Dr. M. Nur Ghufron, S.Ag., M.Si.</u> NIP. 197811012005011002 Dekan Fakultas Tarbiyah	17/01-2023	



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggungjawab, saya **Lailatul Farikhah NIM 1610310062** menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini :

1. Seluruhnya merupakan karya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 31 Agustus 2022

Yang Menyatakan,



Lailatul Farikhah

NIM 1610310062

MOTTO

المحافظة على القديم الصالح # والأخذ بجديد الأصلح (قواعد الفقهية)

“Melestarikan nilai atau ajaran lama yang baik dan mengambil nilai atau ajaran baru yang lebih baik. (Kaidah-kaidah Fikih)¹



¹<https://pasca.walisongo.ac.id/2017/12/04/santri/kitab-kuning-dan-islam-moderat/>

PERSEMBAHAN

Dengan rasa syukur kepada Allah SWT. dan baginda Rasulullah Saw., skripsi ini saya persembahkan dengan segala kerendahan hati serta rasa terima kasih saya kepada:

1. Kedua orang tua saya **Bapak Sholihan dan Ibu Sholihah**, kakakku **Tasliatuz Zahro** serta adik-adikku **Rahma Izzatul Hidayah, Kholifatul Qudsiyah dan Muhammad Zainur Rohman** yang selalu mendo'akan, memberi kasih sayang serta menjadi penyemangat dalam menyalenggarakan tugas akhir. Terima kasih sudah senantiasa mengajarkan rasa sabar dan menyertakan Allah SWT. dalam perjalanan penyelesaian karya ini.
2. Untuk orang tua kedua saya **Abah Jalil Jufri dan Ibu Nailis Sa'adah** yang tak lain adalah pengasuh Pondok Pesantren An-Nur Putri Sumber Hadipolo Jekulo Kudus, yang senantiasa mendukung dan mendoakan saya sehingga dengan barokah doanya saya dapat menyelesaikan skripsi ini dengan lancar.
3. Dosen pembimbing proposal hingga skripsi saya **Ibu Mufatihatus Taubah, S.Ag., M.Pd.I** yang telah membimbing serta memberi semangat dari awal hingga dapat menyelesaikan tugas akhir skripsi.
4. Keluarga keduaku di Pondok Pesantren An-Nur Sumber Hadipolo Jekulo Kudus, terkhusus kamar As Salam, Konco Mangan Senampan, dan seperjuangan Madin. Terkhusus lagi **Kak Eli** yang sekarang sudah pulang ke Bengkulu dan **Luthfi** yang sudah di Bekasi yang sudah memberikan dukungan serta semangat dari awal kuliah sampai sekarang. Terima kasih banyak sudah membantu saya dalam mengumpulkan data penelitian dalam skripsi ini.
5. Teman seperjuangan KKN-IK di MI Basyirul Anam, Janah, Uus, Rifqi, Mbak Vita, Juwita, dan Septi.
6. Seluruh kerabat saya serta teman seperjuangan **PGMI B Angkatan 2016 IAIN Kudus** terkhusus **Mbak Nur Janah** yang selalu memberikan dukunan kepada saya, teima kasih atas kebersamaannya selama ini
7. Terkhusus yang paling khusus terimakasih kepada calon suami, **Mas Ahmad Kamil Muthohar** yang telah memberikan dukungan, menjadi tempat pulang, jadi

support sistem, dan semoga aku bisa jadi makmum yang baik. Bismillah 2023 sah.

8. Saudara-saudaraku serta orang-orang terkasih yang tidak bisa saya sebutkan satu persatu, terima kasih sudah memberi dukungan serta semangat dalam mengerjakan serta menyelesaikan karya ini.



PEDOMAN TRANSLITERASI

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	tanpa tanda
ت	T/t	ص	Ṣ/ṣ	م	M/m	...	A/a
ث	Ṣ/ṣ	ض	D/d	ن	N/n	...	I/i
ج	Jj	ط	T/ṭ	و	W/w	...	U/u
ح	H/h	ظ	Z/z	هـ	H/h	Mādd	
خ	KH/kh	ع awal	'A'a	ء akhir	A'a'	بَا	Bā
د	D/d	ع akhir	A'a'	ء awal	A/a	بِي	Bī
ذ	Z/z	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bū
ر	R/r	ف	F/f	Tasydīd		Ya' nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَبْ	abb	فَلَكَي	falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَبْ	rabb	عَالَمِي	'ālamīy
'Ain/Hamzah di Belakang		'Ain/Hamzah di-waqf		الْ		Vokal Rangkap	
قَرَع	qara'a	الْفُرُوعُ	al-furū'	القَمَرُ	al-qamar	غَيْرِي	gairī
قَرَأَ	qara'a	الْقَضَاءُ	al-qaḍā'	الشَّمْسُ	al-syams	سَيِّ	syai'un
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			Tā' Marbūṭah	
جَمَالُ الدِّينِ		Jamaluddīn	جَمَالُ الدِّينِ		Jamāl al-Dīn	سَاعَةٌ	sā'ah

KATA PENGANTAR

Puji syukur kehadirat Allah SWT. yang telah memberikan rahmat, hidayah serta inayah-Nya kepada kita semua. Sholawat serta salam semoga selalu tercurahkan kepada baginda Nabi Muhammad Saw., yang telah membawa kita dari zaman jahiliyyah ke zaman peradaban. Semoga kita selalu dalam lindungan dan naungannya. Amiin.

Alhamdulillah, atas kehadiran Allah SWT. yang melimpahkan karunia serta nikmat-Nya sehingga peneliti dapat menyelesaikan skripsi dengan judul **“Analisis Pendampingan Belajar Orang Tua Berbasis Literasi Digital Era Society 5.0 Pada Siswa Kelas IV di MI Roudlotul Ulum Suwawal Jepara Tahun 2022”** sebagai persyaratan untuk mendapat gelar Sarjana dalam Fakultas Tarbiyah Program Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyyah di Institut Agama Islam Negeri Kudus. Oleh karena itu penulis menyampaikan terima kasih kepada:

1. Prof. Dr. H. Abdurrohman Kasdi, Lc., M.Si. selaku Rektor Institut Agama Islam Negeri Kudus yang telah menyetujui penyusunan skripsi ini.
2. Dr. M. Nur Ghufron, S.Ag., M.Si. selaku Dekan Fakultas Tarbiyah IAIN Kudus.
3. Retno Susilowati, M.Pd., selaku Ketua Program Studi Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyyah IAIN Kudus.
4. Mufatihatus Taubah, S.Ag., M.Pd.I, selaku dosen pembimbing skripsi yang telah bersedia meluangkan waktu, tenaga serta pikiran untuk memberikan bimbingan dan arahan dalam penyusunan skripsi ini.
5. Bapak/Ibu dosen Fakultas Tarbiyah Prodi Pendidikan Guru Agama Islam Ibtidaiyyah yang telah memberikan ilmu kepada peneliti selama menempuh pendidikan di bangku perkuliahan.
6. Kepada Hj. Lailatul Hidayah, S.Ag., M.Pd.I selaku Kepala Madrasah MI Roudlotul Ulum Suwawal Jepara yang telah memberi kesempatan kepada peneliti untuk meneliti sekaligus juga belajar banyak hal selama penelitian berlangsung.
7. Kepada Abah Jalil Jufri bersama keluarga, ustadz-ustadzah Pondok Pesantren An-Nur yang senantiasa mendukung dan mendoakan saya sehingga dengan

barokah doanya saya dapat menyelesaikan skripsi ini dengan lancar.

8. Bapak dan Ibu tercinta beserta keluarga yang selalu memberikan do'a dan dukungan setiap saat, kapanpun dan dimanapun.
9. Teman-teman mahasiswa PGMI angkatan 2016 terutama PGMI-B, teman Pondok An Nur konco mangan senampan, teman-teman kamar As Salam, teman seangkatan madin telah membantu, mendukung dan menjadi motivator dalam penulisan skripsi ini.
10. Terkhusus yang paling khusus terimakasih kepada calon suami, Mas Ahmad Kamil Muthohar yang telah memberikan dukungan, menjadi tempat pulang dan jadi support sistem.
11. Semua pihak yang telah membantu serta mensukseskan tugas akhir skripsi ini yang tidak bisa peneliti sebutkan satu persatu.

Atas segala jasa, bantuan dan bimbingan dari beliau di atas, peneliti hanya bisa berterima kasih atas segala kebaikannya. Skripsi ini saya akui masih banyak kekurangan karena pengalaman yang saya miliki masih kurang. Oleh karena itu, peneliti akan terbuka menerima kritikan dan saran dari pembaca yang bersifat membangun dalam penulisan skripsi ini.

Kudus, 30 Agustus 2022

Peneliti



Lailatul Farikhah

NIM. 1610310062